



communiqué

No: 45
No.: 45

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 25 MARS 1982

SITUATION EN CISJORDANIE ET À GAZA

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, a déploré aujourd'hui la flambée de violence qui a fait des victimes et des blessés et sérieusement perturbé la vie quotidienne en Cisjordanie et à Gaza ces derniers jours.

Le gouvernement canadien se préoccupe de la démission forcée des maires de trois villages, de la fermeture prolongée de l'université de Bir Zeit, ainsi que de la persistance des démonstrations et des grèves générales. Dans ce contexte tendu, M. MacGuigan conseille à toutes les parties en cause de pratiquer la modération et d'éviter la provocation et la violence. Si elle n'est pas enrayée, cette violence ne peut que créer de nouveaux obstacles au succès des négociations sur l'autonomie; elle pourrait aussi avoir de fortes incidences sur la stabilité et la paix dans la région.

Selon M. MacGuigan, la situation montre encore une fois la nécessité d'une résolution négociée du différend, du retrait d'Israël des territoires occupés en 1967, de la paix et de frontières sûres pour tous les États de la région ainsi que de la reconnaissance des droits légitimes du peuple palestinien.